



Känguru der Mathematik 2024

Am 18. April 2024 war es mal wieder soweit. Das Känguru ging in eine neue Runde. Ungefähr 40 Schülerinnen und Schüler stellten sich den teilweise wirklich kniffligen Aufgaben. Fast wie in einer richtigen Prüfung war die Aufregung entsprechend groß.

Die Dritt- und Viertklässler wurden von Frau Wechselberger und Frau Billinger auf die wichtigsten Punkte hingewiesen. Nach dieser kurzen Einführung ging es dann, begleitet vom Maskottchen RU, in die 75-minütige Arbeitsphase. Es musste gerechnet, geknobelt und kombiniert werden und unsere Hebelschüler bearbeiteten die Aufgaben mit großer Konzentration. Einige Schüler*innen waren schon weit vor der zur Verfügung stehenden Zeit fertig und gaben entsprechend ihre Unterlagen ab. Wir sind uns alle sicher, dass wir wieder mit ganz tollen Ergebnissen rechnen können.



